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Koop

Betreff: WG: Schulgebäude für die Freie Schule Ratzeburg

Von: Bürgermeister  
Gesendet: Mittwoch, 12. Januar 2022 08:48 
An: Koop <Koop@Ratzeburg.de> 
Betreff: Fwd: Schulgebäude für die Freie Schule Ratzeburg 
 
Anfang der weitergeleiteten Nachricht: 

Von: Jan Engling <jan.engling@bemsventures.de> 
Datum: 9. Januar 2022 um 12:04:09 MEZ 
An: Feußner <feussner@ratzeburg.de>, fraktion@frw‐ratzeburg.de, Bürgermeister 
<Buergermeister@ratzeburg.de>, baerbel.kersten@spd‐ratzeburg.de, Jürgen Hentschel 
<info@hentschel‐co.de>, Fraktion CDU <roeger@roeger.info>, uwe.martens@spd‐
ratzeburg.de, info@seb‐rz.de, "Jäger, Michael" <<michael.jaeger@rz‐cdu.de>, Marion Wisbar 
<marion‐wisbar@t‐online.de>, m.schudde@bfr‐ratzeburg.de, carsten.ramm@spd‐ratzeburg.de, 
klaus‐peter.roggon@spd‐ratzeburg.de, tokujowal@web.de, matthias.radeck‐goetz@spd‐
ratzeburg.de, Carsten Stemich <carsten.stemich@gmail.com>, jann‐wilhelm.kleinhenz@spd‐
ratzeburg.de, Dirk‐Michael Jäger <udmichael.jaeger@gmail.com>, erika.maeder@spd‐
ratzeburg.de, kallweit.tom@gmail.com, Robertw1309@outlook.de, 
a.vongropper@buergerstiftung‐ratzeburg.de, info@bfr‐ratzeburg.de 
Betreff: Schulgebäude für die Freie Schule Ratzeburg 

 Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich wünsche Ihnen allen ein wundervolles, neues Jahr 2022. 
 
Ich wende mich in meiner Funktion als Vorstandsvertreter der Freien Schule Ratzeburg an Sie. Wir haben 
den Schulbetrieb mit 34 Schülern zum August 2021 erfolgreich aufgenommen. Es hat sich gezeigt, dass wir 
- wie erwartet - ein Ort für Kinder mit besonderen Bedürfnissen sind. Das Pädagogen-Team hat in diesen 
wenigen Monaten eine phantastische Gemeinschaft erschaffen, das pädagogische Konzept in wunderbare 
und anschauliche Lerninhalte überführt und sämtliche Anforderungen seitens des Bildungsministeriums mit 
Bravour gemeistert, was das sehr positive Feedback aus Kiel bestätigt. Gleichzeitig hat uns Prof. 
Kleinknecht von der Uni Lüneburg in einer wissenschaftlichen Analyse unseres Konzeptes bestätigt, 
mustergültige Bildung der Zukunft anzubieten. Das größte Lob kommt allerdings unausgesprochen von den 
Kindern, die zum Teil in ihrer bisherigen Schullaufbahn nicht zurecht gekommen sind und bei uns ihre 
Begeisterung fürs Lernen und fürs Miteinander entdecken. 
 
Wie Sie wissen, haben wir die Räumlichkeiten in der ehemaligen Ernst-Barlach-Realschule bis Ende des 
nächsten Schuljahres angemietet. Der Mietvertrag sollte den neuen Planungen für das Gebäude nicht im 
Wege stehen. Daher müssen wir bereits jetzt beginnen, für die Zeit danach zu planen. Für den Schulbetrieb 
geeignete Räumlichkeiten sind rar. 
 
Da wir unbedingt in Ratzeburg bleiben möchten, wende ich mich an Sie, um für weitere Unterstützung zu 
werben und gemeinsam das Projekt „Eigene Schulräume für die FSR“ in Ratzeburg zu starten. 
 
Dafür ist eine Idee entstanden, die unserem Konzept und den Bedürfnissen der Kinder sehr 
entgegenkommt. Unseren Information nach wäre das u.g. Gebiet grundsätzlich dafür geeignet, allerdings 
müssten sämtliche Schritte von der baurechtlichen Überplanung bis zum Ankauf eines Grundstückes durch 
den Verein dafür vorgenommen werden. Es liegt zwischen der Verlängerung der Lübecker Straße und dem 
Gewerbegebiet hinter Schoppe&Schultz (siehe Bild). 
 
Wie Sie sicherlich besser wissen als ich, wird es schwer möglich sein, bis zum Ende des nächsten 
Schuljahres dort ein Gebäude zu errichten. Daher wäre ein weiterer zentraler Baustein unseres Projektes 
eine Zwischenlösung für die Zeit bis zur finalen Gebäudefindung zu erarbeiten. Dies könnte zum einen eine 
Verlängerung unseres jetzigen Mietvertrages sein, falls die Planungen für die weitere Verwendung der 
ehemaligen Realschule dies zuließen oder alternativ eine Zwischenlösung über temporäre Räume in Form 
von mobilen Schulräumlichkeiten. Für Letzteres würde ein geeigneter Standort notwendig werden. 
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Ich freue mich sehr auf Ihre Unterstützung. Jeder weitere Hinweis - beispielsweise auch, welche nächsten 
Schritte nun gegangen werden müssen -, der uns ermöglicht, mit unserer Schule in Ratzeburg bleiben zu 
können, trifft bei uns auf dankbare, offene Ohren. 
 
Bitte entschuldigen Sie, wenn ich jemanden nicht in diesen Verteiler aufgenommen habe. Ich konnte nicht 
zu allen Personen einen E-Mail-Adresse ausmachen. Es wäre toll, wenn mein Anliegen entsprechend 
weitergeleitet wird. 
 
Im Namen des gesamten Vereins, aller Kollegen und vor allem aller Kinder bedanke ich mich herzlich und 
übersende viele Grüße, 
 
Dr. Jan Engling 
 
Vorstand Vertrauen macht Schule e.V. - Träger der Freien Schule Ratzeburg als staatlich anerkannte 
Ersatzschule 
 
 


